

# Mon échelle de valeurs est-elle bien réglée?

---

## Scandale avec le chat de Zouma

Le 12 février 2022, je postais sur Facebook : « Les esprits sont centrés sur (le célèbre footballeur) Zouma qui a maltraité son chat alors que la situation en Ukraine tourne au vinaigre. » J'étais choquée de ce que les media fassent tout un plat de ce fait divers assurément odieux mais tellement secondaire face au désastre humanitaire (la guerre) qui se préparait et qu'ils zappaient. Voilà ce qu'on appelle filtrer le moucheron et avaler le chameau (Cf. Matthieu 23 : 24)

## Etat d'esprit pharisien

Jésus dénonce avec vigueur cette façon de procéder où l'on brouille les cartes en dérégulant l'échelle de valeurs : « Vous vous acquittez scrupuleusement de la dîme sur la menthe, l'anis et le cumin, mais vous laissez de côté ce qu'il y a de plus important dans la Loi, c'est-à-dire la justice, la bonté et la fidélité. » (Matthieu 23 : 23)

## Casquette à l'église

Je me rappelle cette époque où mon fils aîné, en pleine crise d'adolescence, restait assis pendant la louange, la casquette sur la tête. Les voix critiques n'ont pas tardé à se faire entendre : « Vous vous rendez compte ! Le fils du pasteur ! » Moi, j'étais déjà contente que Nathanaël continue de venir à l'église à une période où beaucoup d'enfants de chrétiens larguent les amarres. Certes, son attitude n'était pas correcte mais que penser de ceux qui auraient pu le dégoûter de la foi à cause de leur mauvaise langue ?

## paille et poutre

Jacques ne mâche pas ses mots quand il dit : « Si quelqu'un croit être religieux, alors qu'il ne sait pas tenir sa langue en bride, il s'illusionne lui-même : sa religion ne vaut rien. » (Jacques 1 : 26) Combien ont quitté nos assemblées à cause de propos malveillants qui dénonçaient « la paille dans l'œil de leur prochain » sans se rendre compte de la « poutre » qui était dans le leur (cf. Matthieu 7 : 4) ?

## Prière

Seigneur, ouvre mes yeux pour que je puisse voir les choses avec ta perspective. Je ne veux pas être comme Jonas qui s'attriste pour un arbuste qui a séché mais qui n'a pas de cœur pour une ville sur le point d'être détruite (Cf. Jonas 4).

Merci Saint Esprit de régler mon échelle de valeurs selon tes critères.

Garde-moi de juger trop sévèrement mon prochain tout en étant aveugle concernant mes propres manquements.